



今月のスマイル



↓ スタッフのサポートを受けながら笑顔で苔玉作りを楽しむ参加者



涼 苔玉講座
しげでかわいい癒しのインテリア

6月11日、雪入ふれあいの里公園で「苔玉講座」が開催されました。苔玉とは、植物の根を土で球状に包み、そのまわりに苔植物を張り付け糸で固定したものです。誰でも簡単に作ることができ、参加者の中には2個作られた方も。ユーモアあふれるスタッフが講座を盛り上げ、参加者の皆さんは楽しみながらすてきな苔玉を作っていました。

大 お絵描きおにぎり&エプロン作り
好きなパパに手作りのプレゼント

6月18日、(株)かすみがうら未来づくりカンパニーが、「お絵描きおにぎり&エプロン作り」のワークショップを行いました。参加者は市産ブランド米「ふくまる」で握ったおにぎりで大好きなパパの顔作り。惣菜を詰めればオリジナルのお弁当が完成。思い思いにお絵描きしたエプロンとともに、父の日のすてきなプレゼントができました。



↑ パパそっくりのおにぎりが入った愛情いっぱいのお弁当ができました

優 まゆクラフト講座
優しい質感の素材でぬくもりのある作品を

6月22日、千代田公民館で「まゆクラフト講座」の第2回が行われました(全5回)。カイロという虫から作られる繭を使った作品は、優しい質感がとても魅力。参加者は前回作った“カーネーション”をお披露目したあと、今回は市の花“あじさい”に挑戦。和やかな雰囲気の中、色とりどりに染色された繭をカットして花のパーツ作りを楽しみました。



↑ 繭をカットして花のパーツ作りを楽しむ参加者

林 第29 森林レクリエーション地域美化コンクール
野庁長官賞 雪入山友の会

6月1日、「雪入山友の会」(会長 小松崎義雄)が第29回森林レクリエーション地域美化コンクールにおいて林野庁長官賞を受賞。“雪入ふれあいの里公園”や“三ツ石森林公園”などでの枯損・支障木の伐採、不法投棄されたゴミの収集、新治小学校林での児童への間伐体験学習などに長年にわたり取り組んだ功績が認められたものです。

↓ 林野庁長官賞を受賞した「雪入山友の会」の小松崎義雄会長



暑い夏は“ふわふわ”のかき氷がおいしいね。ボールすくいに挑戦! 「どれを狙おうかな〜」キラキラのシャボン玉 捕まえられるかな? オニツカサリさんの歌に合わせて仲良くダンス! ※当日の様子は市ホームページでもご覧いただけます。



す 七夕まつり in やまゆり館
てきな夏の思い出を

7月6日、やまゆり館で「七夕まつり」が行われ、119組 248人の親子が参加しました。会場に飾られたきれいな七夕飾りに、子どもたちの気分も高揚。笹に飾られた短冊には「漫画家になれますように」「アンパンマンに会いたい」などの願い事。オニツカサリさんの「七夕コンサート」では、歌にあわせて踊ったりと大はしゃぎ。ほかにも、しゃぼん玉やボールすくいに挑戦したり、綿あめやかき氷を食べたりと、親子ですてきな夏の思い出を作ることができました。

↓ 横断歩道の安全な渡り方を学ぶ志筑小学校児童



交 交通安全教室
通ルールを守って 右よし 左よし!

4月から7月上旬にかけて、市内保育所や小中学校で、市内交通団体の協力のもと土浦警察署の職員による「交通安全教室」が行われました。保育所では腹話術を用いた講話、小中学校では“横断歩道の安全な渡り方”、中学校では“自転車の正しい乗り方”を主に指導。大事な命を守るため、交通ルールを守ることの大切さを学びました。

自 森のオカリナ<ジュネ>をやってみよう!
自然素材の優しい音色

6月16日、千代田公民館で「森のオカリナ<ジュネ>をやってみよう!」の第2回が行われました(全5回)。ジュネは“木でできたオカリナ”と呼ばれるハンガリーの民族楽器。木の優しい音色で心も癒されます。講師の先生のような音色を目指し取り組む参加者。「旅に持って行って素晴らしい景色の中で吹いてみたい」といった感想がありました。



↑ 真剣な面持ちで練習に取り組む参加者